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Résumé       

      Au son des mélodies de la personne et ses rythmes, nous pénétrâmes au fond de cette 

étude intitulée, « la femme et les  retombées de la personne dans le roman féminin, 

algérien, contemporain. » 

              Nous nous sommes efforcés de faire une approche des textes féminins dans leur 

attachement à la personne et à son interrogation, et nous avons essayé de questionner ces 

textes sur la portée des performances et de figurations de la personne féminine, et cela à 

travers de différents niveaux centrés autour du langage et de la coordination et son rôle 

dans l’opération de formation du langage féminin, ainsi que dans la biographie en tout 

qu’art littéraire allant de la personne et se terminant aux limites de l’innovation. Notre souci 

est allé, aussi , au corps et à son rôle dans la fécondation de la narration et dans la création 

d‘un langages séducteur, en plus de l’imagination et sa force à dépasser la personne et à 

faire, dans le même temps, fusion avec elle. Nous avons en recours, à travers des techniques 

et des mécanismes narratifs pour montrer la force de la personne à dessiner son discours qui 

prend naissance en la personne elle-même et qui reflète la féminité de la lettre et la magie 

du sens que domine le langage et qu’interprête la conscience. 

 Lorsque la femme entra dans le monde de l’écriture, elle écrivit sa personne en 

utilisant un langage féminin qui prend sa légitimité dans ses différences psychologiques, 

sociales et biologiques… Elle puisa dans son lexique particulier qui se forme conformement à 

ses particularités et à ses différences et dans lequel nous avons le sentiment d’avoir un 

langage comme présence humaine pleine de magie et de féminité et qui séduit et charme et 

travaille à créer un langage nouveau qui prend ses moyens dans les opérations de création 

et d’enfantement dans leur mariage avec l’imagination qui éfface les limites entre le réel et 

le crée pour faire de l’innovation féminine, en général et de la narration, en particulièr une 

opération créative continue s’ouvrant sur l’interprétation qui travaille à fertiliser les écrits de 

la femme qui forge son texte qui est proche de sa personne et dans lequel nous distinguons 

la crise de la personne, en même temps que sa délivrance de l’effacement et de l’annulation 

en vue d’une participation efficace dans l’épanouissement des travaux artistiques féminins, 

en particulier et des travaux créatifs féminins, en général. Tous cela se représente dans 

l’existence de la femme et les retombées de la personne dans les textes narratifs féminins, 

algériens, contemporains. 
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     La femme et le langage – le langage féminin – le langage de la personne – la femme et 

l’écriture – l’écriture et la séduction – la femelle et l’innovation – la coordination et la 

personne – le corps et l’écriture féminine – la personne et l’imagination. 



Summary 

        Within the person’s melodies and rhythms, we penetrate the essence of this study 

entitled :  

    «Female and the Person’s Projection in the Algerian Contemporary Feminine 

Novels ». 

        We sought to make an approach of the feminine texts in their correlation and attachment 

to the female and by enquesting them. We tried to enquest these texts concerning to which 

extent does the feminine self appear in these texts throughout a different levels focused on the 

language and the arrangement in terms of its role in the feminine language formulation 

process, and also the biography since it is a literary art which starts from the self and ends at 

the creativity limits. Our interest was also focused on the body and its role in enriching the 

narration and in creating a seductive language, in addition to the fantazy and its ability in 

exceeding the self and blending with it at the same time. We  tried using a narrative technics 

and mechanisms to show the self’s ability in drawing its speech which springs from its self 

and which reflects the letter’s femininity and the meaning charm that are ruled by the 

language and interpreted by the awareness.  

        When the women has penetrated the writing world, she wrote its self using a female 

language that derived its legetimacy from her psycholgical, social, biological … differences. 

She drawn from her specific lexicon which is formulated according to her singularity and 

differences. This difference in which we feel the language as a human presence rich of charm 

and femininity practicing its seduction and trying to create a new language by maching the 

creation and innovation with the imagination. It is this imagination that erases the boundaries 

betwwen the realist and the inventor, and which makes of the female innovation in general 

and the narrative writing in particular a continuous process of creation open to the 

interpretation that seeks to enrich the women’s writings in her way of carving her text which 

is near to her self. This text in which we distinguish the self crisis at the same level of her 

getting rid of the concellation in order to participate effectively in the aupgrading of the 

feminine artistic works in particuar and of the creative works in general. All of this is 

caracterised by the female presence and the feminine person’s projection in the Algerian 

contemporary feminine narrative texts.  
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